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下一個投資熱地
鹿心社：發揮優勢、打造特色

張曉明會見鹿心社 特首會見江西省長
香港文匯報訊 據中聯辦網站消息，中央政

府駐港聯絡辦主任張曉明6月5日下午會見率團
來港舉辦「2013贛港經貿合作活動」的江西省
省長鹿心社一行，中聯辦副主任王志民、秘書
長許東及有關部門陪同會見。

鹿心社感謝中聯辦長期以來對江西經濟社會
發展的關心、支持和幫助，介紹了江西經濟社
會發展情況和下一步發展思路及重點。他說，
多年來，江西始終高度重視加強與香港的交流
合作，始終把香港作為江西擴大開放、溝通世
界的首選之地。當前，面對經濟全球化和區域
經濟競爭日趨激烈的新形勢，江西將實施更加
積極主動的開放戰略，充分借助香港這個世界
級開放平台，與各方共謀發展合作、實現互利
共贏。

張曉明對鹿心社率團來港開展經貿合作活動
表示熱烈歡迎，並衷心感謝江西省委、省政府
對中聯辦工作的關心和支持。他說，江西礦
產、旅遊等資源豐富，發展潛力巨大。江西連
續12年在港開展經貿合作活動，贛港合作交流
領域不斷拓展、水平不斷提升，希望本次活動
取得圓滿成功。中聯辦將在深化贛港交流合作
中繼續發揮好橋樑紐帶作用，衷心祝願江西經
濟社會取得更大發展。

一條東江水牽起濃濃贛港情，2013贛港經貿合作活動於6月5

日至7日在香港舉行。江西省省長鹿心社、副省長李貽煌、江

西各地市市長齊聚香江，與香港、台灣等知名企業共話江西未

來。 ■香港文匯報記者 程相逢、王逍、駱佳

在省長鹿心社看來，江西勢必
會成為中國下一個投資熱

地，6月5日的重點客商會見活動上
他不止一次地提到這點。他說，江
西屬於中部六省之一，過去發展比
較緩慢，但近幾年隨 整個中部地
區的崛起，江西也開始了其飛速發
展之路。鹿心社說，江西區位優勢
明顯，連南接北、承東啟西，毗鄰
內地最發達的泛珠經濟區、海西經
濟區。

享中央政策 邀港企投資

鹿心社表示，未來江西發展要
「發揮優勢、打造特色」。各地市
將打破原有固定的經濟發展模
式， 力發展特色經濟。例如九
江市重點推進沿江經濟帶發展；
南昌市全力打造江西省經濟核心
增長極；贛南地區則可以發展旅
遊為切入點。鹿心社邀請本港企
業去江西投資，他說：「來江西
投資可以享受很多中央的政策支
持，如鄱陽湖生態經濟區作為中
國少有的生態型經濟區享受國家

的特殊補貼；贛南地區曾是中央
政府誕生地，為了回報老蘇區人
民曾經為國家作出的特殊貢獻，
中央政府將採取一切措施加快贛
南蘇區經濟發展。」

合作重點：金融人才旅遊

鹿心社說，本次贛港經貿合作活
動的重點是金融合作、人才引進、
旅遊推介這三個方面。為此特別推
出了「贛港金融合作發展推進」、

「贛港技術、人才推進」、「江西風
景獨好旅遊推介」等活動，希望更
多的港企可以關注江西，投資江
西。

冀借香港引資引技引智

鹿心社告訴記者，香港作為國際
金融和貿易中心，具有得天獨厚的
區位優勢和先行發展的深厚積澱。
本港市場制度、法律體系和專業服
務完備，科技人才聚集，經貿和科
技信息傳播快，具有整合資源的綜
合優勢。他希望可以借本港引資、
引技、引智。

記者：江西來港舉行經貿活動已經是第12年了，今年首次

提出了「要引人入贛」，為什麼會有這方面的考慮？為什麼來

港「引才」？

首提「引人入贛」建設江西

鹿心社：不管做什麼事情人才是關鍵，思路再好，沒有人

就不行。香港是內地聯繫世界的重要窗口，也是我們走向世

界的橋樑，到香港來「招才」，不僅是招香港的人才，也要通

過香港招世界的人才。我們為真正的人才提供了優秀的條

件，相信通過此次贛港經貿活動一定會「引」到幫助江西省

建設的人才。

記者：江西景美人更美，但是很多人不了解，這是不是江

西的一個遺憾？

加大力度宣傳「秀美江西」

鹿心社：這個問題提得很好，江西有豐富的資源，優美的

自然風景，但是一直在對外宣傳方面做得不是很好，我們現

在已經在香港的鐵路站、公交車上投放了部分江西的宣傳圖

片，下一步我們將繼續加大「秀美江西」的宣傳力度，希望

更多的人認識江西，愛上江西。當然也希望可以借助貴報，

加大對江西的宣傳，讓港人多了解江西一些。
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鹿心社與文匯報記者Q&A
香港文匯報訊 昨日上午，江西省省長鹿心社、副省長李貽煌及

江西各主要部門領導與參加2013贛港經貿活動的客商聚集一堂，共
話江西未來投資。

座談會上，企業家們各抒己見，暢所欲言，有提出江西投資意向
的，也有表達對未來投資江西的顧慮。江西省省長鹿心社帶領省裡
其他領導現場辦公，對於有意向的客商表示熱烈歡迎，對於客商感
疑惑的問題當場解答。

銅鑼灣集團力拓縣級地市

香港銅鑼灣集團副總裁李濟華告訴記者，她覺得這種形式很好，
很有效率，這樣的對接會才是客商們真正想要的。該集團投資總監
吳新文說，銅鑼灣集團已經在江西投資了包括江西最大的購物中心
南昌銅鑼灣廣場在內的7大項目，下一步集團還將繼續投資江西，投
資的重點將集中在江西的縣級地市。

台太平洋集團擬建生態城

台灣太平洋集團董事長章啟明對投資
江西也充滿興趣，有意在江西建造一個
綠色的生態城，他表示如果有機會的話
要帶更多的台企去江西。

中國農業銀行江西分行行長張春林表
示，農行江西分行將為投資江西的優質
項目提供最大限度的資金支持，也願意
與更多的港台企業合作，共建美好江
西。

香港文匯報訊 香港招商局
集團董事長傅育寧在參加江西
省重點客商會見時表示，招商
局集團有意擴展江西市場，準
備進一步投資江西。在傅育寧
看來，江西有得天獨厚的區位
條件，很適合發展物流等產
業，招商局集團旗下的物流公
司已經在吉安市峽江縣投資了
一個全國公路運輸車輛管理中
心，下一步將繼續加大物流方
面的投資。

傅育寧讚揚江西政府招商工
作做得很好，當地領導的服務
意識強。招商局集團很多項目
落戶江西都和當地領導的熱情
和誠懇密不可分，當地政府的

工作效率和為客商服務的意識
深深打動了他們。

招商證券加強對接

招商證券的相關領導表示，
招商證券已經承擔了江西省部
分地市政府的金融顧問工作，
下一步準備和江西省政府對
接，開展更深入的合作。招商
地產副總說，江西的地產經濟
發展潛力巨大，特別是南昌，
招商地產會在未來幾年大規模
投資江西。

傅育寧說，自己已經30年沒
去過江西了，聽說江西特別
美，此次經貿活動又燃起了他
去江西的熱情。
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■張曉明主任6月5日會見了江西省省長鹿心社一行。 中聯辦網站圖片

■行政長官梁振英（右）昨晚在禮賓府與訪港的江西省省長鹿心社會面，就雙方共同關

心的話題交換意見。 政府新聞圖片

■旅遊推介是本次贛港經貿合作活動的重點之一。圖為贛港旅遊業代表昨日在2013「江西風景獨好」（香港）旅遊推介會上簽署合作協議。 新華社

■中國農業銀行江西分行

行長張春林

■江西省省長鹿心社(右)與招商局集團董事長傅育寧(中)、副總裁胡政

會面。 招商局網站圖片

江西省南昌市委宣傳部副部長羅水長（左三）、外宣處處長蔡傑（左二）一行昨

日到訪香港文匯報，獲本報總經理歐陽曉晴（右三）、社長助理程相逢（右一）等

接待。
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招商局加大物流投資
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